

# NEXUS Vol.216

2023年4月13日

編集・発行：福岡大学附属大濠高等学校新聞部

福岡市中央区六本松1-12-1

印刷：株式会社ハザマ印刷

## 展望台

「皆さんには昔話の桃太郎のことをどう思いますか？」「こんな問い合わせか始まつた5分ほどの弁論がなぜだか心に残っている。弁論の主旨は「多角的な視点から物事を捉えよう」というあたりだったよう思ふ。一般的に桃太郎は鬼から村人を救う正義のヒーローで、村人の生活を脅かす鬼が絶対的な悪とされる。しかし、鬼側の視点に立つと、突然乗り込んで鬼たちの生活を壊したのだから悪いのは桃太郎だ。このように視点を変えることで見える物事は如何様にも変化する▼私たちは普段、一つの面からしか物を見ないことが多い。私は以前、自分と違う意見に相

対するとその意見を排除しようと躍起になっていた。自分と違う意見は、自分のことを全否定しているように感じて受け入れ難かったのだ。ただ、その心うちは「我を通す方が楽だ」という怠惰だった。知らず知らずのうちに楽な方へと流れていることを自覚した私は、意識的に人の意見を提案として受け取ってみることにした。同じ物事でも複数の視点から見られるようになり、一気に視界が開けたよう気がした▼一方で、私は心配事があるとそればかりに気を取られてしまい、他のことが手につかなくなる。そんなときは、いくらくらい解決方法を探そうとしても自分一人では到底見つからない。それどころか思考は徐々に進んでしまうと視野は次第に狭まっていく。そんなときこそ周りに目を向けてほしい。この「大濠」という場は、きっとあなたに思いもよらなかつた新たな視点を与えてくれるはずだ。（山田）

2・3面 校内特集 ようこそ新入生！ 新担任紹介

4・5面 報道 部活動 剣道部、柔道部など

6・7面 特集 食中毒 予防のために

8面 大濠生特集 バドミントン部&amp;テニス部

9面 特集 校則改定へ 意見交換会

10・11面 特集 福岡市水道事業 100年のあゆみ

12・13面 特集 郊外団地再生事業 日の里団地

14面 特集 博多の女傑 高場乱

15面 特集 ChatGPTに聞いてみた

16面 特集 部員募集！ 新聞部紹介

木漏れ日溢れるそのなかへ

**S進学**

11組 村田佳奈先生	10組 渡邊欣哉先生
④社会 ③先生 ②水泳部 ①英語	①数学 ②写真部 ③町の電気屋さん ④なし

**一貫**

13組 岩田慶彦先生	12組 上田順一先生
④なし ③検事 ②数学 ①数学同好会、 中学数学部	④なし ③世界中を見てまわる ②弓道部 ①英語

	男子	女子	計(人)
新入生	302	175	477
一貫生	97	57	154
計(人)	399	232	631

14組 木屋みなみ先生	15組 森園健一先生
①物理 ②英語研究部 ③医者、某番組の ミステリーハンター ④政治経済	①物理部 ②J.R職員、指揮者、 天文学者 ③大工さん、教師 ④国語

**大濠生の味方！**

**売店は定価の3割引き！**

立石売店は本校の西館1階にある。営業時間は、平日は8時30分から16時25分、開校日の土曜日は8時30分から13時までとなっている。行事などによって変更する場合もあり、一ヶ月ごとに営業予定表が売店の横や近くの掲示板に貼り出されている。行事などによって変更する場合もあり、一ヶ月ごとに営業予定表が売店の横や近くの掲示板に貼り出されている。

添玲子さんは「校外の店よりもお得に購入できる。昨年度からは展示方法にも工夫を凝らしており、シャーベンなどを手にとって見ることができるようになった。ぜひ気軽に来てほしい」と語った。また、売店では制服やシューズなども買うことができる。多くの大濠生が売店を利用するため、長蛇の列ができることもしばしばだ。店員の若狭千佳子さんは「朝礼前、昼休み、放課後は訪れる生徒が多く忙しい。急いでても買うまでも時間がかかるてしまうかもしれない」と話した。

また、売店の横には意見箱が設置されている。ここでは売店に置いてほしいものをリクエストすることができる。田添さんは「売店に置いてほしい文

安くて豊富な品揃え

予定表や意見箱が並ぶ

**新年生 新担任紹介**

本校に新1年生が入学した。ここでは新高校1年生の担任の先生を紹介する。1年間お世話をなる先生のことをこの機会に知ってもらいたい。また、便利な本校の売店についても紹介する。  
(山田 永嶋、安武)

**質問内容**

④高校生のとき 嫌いだった教科	③子どもの頃の 将来の夢	②顧問をしている部活	①担当教科
--------------------	-----------------	------------	-------

2組 幸野真先生	1組 宮口亜矢先生
④英語（苦手） ③陸上部 ②数学 ①保健体育	④化學 ②陸上部 ③オリンピックに出で 体操の教員になる

**進学**

4組 中島康裕先生	3組 福龍太郎先生
④数学 ③家庭 ②軟式野球部 ①学校の先生	④なし ③柔道部 ②数学 ①保健体育

7組 瓜生孝史先生	6組 前田杏奈先生
④化学 ③自動車エンジニア ②サッカー部 ①地理	④数学 ③学校の先生 ②バドミントン部 ①公民

9組 椋梨拓哉先生	8組 井上栄治先生
④英語 ③教師 ②硬式テニス部 ①理科	④なし ③科学者 ②コンピューター ①英語 同好会

**特別**

**大濠中・高の学生服・ボタンダウン・シャツはお任せください！**

**有限会社 山下商店**

お問い合わせは  
**092-291-1178**

代表取締役 山下倫生 (H3卒) 取締役 山下矩生 (S33卒)  
企業ユニフォーム製造・販売（作業服・事務服・白衣）

福岡市博多区上吳服町 12-230

**男子も女子もOK**

**TATEISHI**

【大濠中・高等学校購買部】

株式会社 立石 売店

文具・学校指定・教科書・その他

TEL 092-753-7750



シュートを確実に決める

バスケットボール部は3月18・19日に鹿児島県で開催された全九州高等学校バスケットボール春季選手権大会にて、準優勝という結果を収めた。

決勝の相手は、2月の県大会決勝でも対戦した福岡第一だ。試合は終始接戦だった。序盤は大濠が主導権を握り、3Qを2点リードで終えた。しかし、4Qに逆転され、残り6秒で追加点を取りられ、62対65で敗れた。

PGの湧川裕斗さん(2年)は「優勝するつもりで練習をしてきたが、負けてしまった悔しい。フリースロー、リバウンドなどの細かい部分で差がついてしまった」と試合を振り返った。PFの高田

バスケットボール部は3月18・19日に鹿児島県で開催された全九州高等学校バスケットボール春季選手権大会にて、準優勝という結果を収めた。

初戦の相手である佐賀北を94対54、2回戦の美来工科(沖縄)を84対59、続く準決勝では別府溝部(大分)を65対52で破り、順調に決勝へ駒を進めた。

決勝の相手は、2月の県大会決勝でも対戦した福岡第一だ。試合は終始接戦だった。序盤は大濠が主導権を握り、3Qを2点リードで終えた。しかし、4Qに逆転され、残り6秒で追加点を取りられ、62対65で敗れた。

PGの湧川裕斗さん(2年)は「優勝するつもりで練習をしてきたが、負けてしまった悔しい。フリースロー、リバウンドなどの細かい部分で差がついてしまった」と試合を振り返った。PFの高田

## バスケットボール部 九州大会準優勝 4Qまでもつれる接戦

## 全国大会で3勝を挙げる バレーボール部

バレーボール部は、3月22日から24日にかけて東京都町田市で行われた、全国私立高等学校男女バレーボール選手権大会(さくらバレ)に出場した。大会には全国から48校が出場した。初日は3チームごとに分かれて予選リーグを行った。

将吾さん(2年)は「自分は3Pレフリースローの成功率が低かった。IHまでに、自信を持つて打てるよう仕上げたい」と語った。

4月29・30日には飯塚市総合体育館の開館記念イベントとして「飯塚カップ」が開催される。この大会には、大濠のほか、昨年のウインターカップ優勝の開志国際(新潟)、準優勝の福岡第一、さらに東山(京都)の強豪4校が出場し、総当たりで対戦する。(松岡)

## 書道部 上原さん 日本武道館で展示

## 全国大会で3勝を挙げる バレーボール部

書道部の上原圭貴さん(2年)が審査委員長奨励賞を受賞した。日本武道館で表彰式が2月26日に行われたほか、作品も展示された。上原さんの作品は唐の詩人、李白の詩『早發白帝城』

全日本書初め大展覧会で、書道部の上原圭貴さん(2年)が審査委員長奨励賞を受賞した。日本武道館で表彰式が2月26日に行われたほか、作品も展示された。上原さんの作品は唐の詩人、李白の詩『早發白帝城』を隸書で創作したものだ。隸書とは、最初に生まれた書体である篆書が、実用に即して簡略化された書体である。特徴としては扁平な字形や、波のような線が挙げられる。

上原さんは受賞について「自分の作品が認められたことが嬉しい。字ごとの大きさや太さの均等なバランスが隸書の持ち味なので、書くときに特に意識した。柔らかさを持たせつつ芯のあるが、目の前の敵に集中し

戦った2回戦では、1セット目を25-22で取つたが、2

セット目をデュースの末24-

26で落とした。最終セットは15-10で制し勝利した。

しかし、3回戦は洛南(京

都)に26-28、22-25で接戦

ながら敗れ、決勝トーナメント進出とはならなかつた。

大会期間に行われたU-

手のマサジエディ翔蓮さん(2年)が参加しており、

洋行先生は「主力選手を欠いたことは不測の事態ではあったが、選手たちが積極的にコミュニケーションを取り合ひ、力を合わせた」とが3

試合の勝利につながつた。山田さんは「2回戦は、全

員が最後まで諦めず絶対に勝つ、という思いをもつて戦つた。3回戦では、洛南の速攻にうまく対策できず、多く失点してしまつた。主力がない分、自分がやらないければいけないという強い意気持ちはもつていた。IH予選では、チームの持ち味である明るさを活かしてライバルの東福岡に勝利する」と意気込んだ。

1H予選は5月から行われる。昨年度は福岡県予選の決勝で東福岡に惜敗し、全国大

会、試合の山場では、アウト

サイドアッパーの山田大

凱さん(3年)が的確にスパイクを決めた。顧問の前園

30年たったら一眼見ごう! 福岡大学附属大濠高等学校同窓会

福大大濠高校 第70回大同窓会  
『ありがとう70年、そして未来へ』~つなげよう大濠の輪~  
・日時 令和5年5月20日(土) 受付開始 17:00/開演 18:00  
・会場 キャナルシティ博多内グランドハイアット福岡

同窓会には地域・職域支部もあります  
会長 浅田 雅宏(20回卒)  
事務局 福岡市中央区六本松1-12-1  
TEL 092-714-1681  
E-mail info@ohsa.jp  
HP http://www.ohsa.jp  
○懇親会や母校クラブの応援等を行っています。

## 九州大会3位

2月4・5日に宮崎県日南市にて行われた九州高等学校選抜剣道大会で、剣道は1チーム5人だが、本大会のみ7人で構成された。そのため、普段は出場しない選手も出場した。

顧問の森大樹先生は「選手構成が普段と異なり、結果が予想できない大会だった。そのなかで3位に食い込んだのは、一人ひとりの力がついていた証拠だ。今回で浮き彫りになつた課題を修正すれば、さらに高みを目指せる」と話した。主将の栗

太郎(3年)は「優勝まで壁を乗り越えられたかった」と語った。

守安泰輝さん(3年)は「素直に嬉しい。予選で全勝し、大濠の選手のなかで勝利数が最も多かつたから選ばれたのだと思う」と話した。

原有輝さん(3年)は「優勝するつもりで挑んだが、負けてしまい悔しかった。決勝まで壁を乗り越えられなかつた」と語った。

秀選手10人のうちの1人に選ばれた。守安さんは「素直に嬉しい。予選で全勝し、大濠の選手のなかで勝利数が最も多かつたから選ばれたのだと思う」と話した。

守安泰輝さん(3年)は「優勝まで壁を乗り越えられたかった」と語った。

秀選手10人のうちの1人に選ばれた。守安さんは「素直に嬉しい。予選で全勝し、大濠の選手のなかで勝利数が最も多かつたから選ばれたのだと思う」と話した。

原有輝さん(3年)は「優勝するつもりで挑んだが、負けてしまい悔しかった。決勝まで壁を乗り越えられなかつた」と語った。

秀選手10人のうちの1

少しづつ上着の枚数が減り、夏が近づいてきたことを実感する。夏は食中毒になりやすい季節だ。健康に過ごすため、食品衛生の専門家である九州大学農学部の宮本敬久教授に、食中毒について取材を行った。



食中毒の奥深さを語る宮本教授

火を通しても大丈夫じゃない！

食中毒はしっかりと熱を通せば防止できると言われているが、熱に強い細菌やウイルスも存在する。例えば肉などに付着しているウエルシュ菌の芽胞は、100℃で数時間の加熱にも耐えることができる。芽胞とは極めて耐久性の高い細胞のことであるが、熱に弱くなり、芽胞が増殖する。しかし、肉の状態では熱に強いが、発芽すると他の菌と同じように熱に弱くなり、菌が増殖する。しかし、ウエルシュ菌による食中毒はカレーを食べて起こる場合が多い。作り置きのカレーを保存している間に芽胞が発芽して、増殖してしまうのだ。作ってすぐに食べるか、作り置いた場合は一度火を通しているからと油断せず、食べる前に75℃で1分以上加熱し直すことが大切だ。

ノロウイルスも熱に強く、90℃で1分以上加熱しなければならない。ノロウイルスは牡蠣だけではなくほとんどないが、ノロウイルスは毒性が非常に強い。多くの貝類は生食をすることはほとんどの貝類に存在している。宮本教授は「牡蠣以外の貝類は数億個で症状が出るが、ノロウイルスは100個ほどでも症状が出る。食べ物にはしっかりと火を通すかの確認は怠ってはならない」と語った。

また、毒素型の食中毒細菌は一度増殖すると、熱で死滅させても耐熱性の毒素が残る。そのため肉や魚は冷蔵しなくてはならない。

ほどでも症状が出る。食べる際にはしっかりと火を通しているかの確認は怠ってはならない」と語った。

また、毒素型の食中毒細

細菌は一度増殖すると、熱で死滅させても耐熱性の毒

毒素が残る。そのため肉や魚は冷蔵しなくてはならない。

ほどでも症状が出る。食べ

物にはしっかりと火を通すかの確認は怠ってはならない」と語った。

また、毒素型の食中毒細

細菌は一度増殖すると、熱で死滅させても耐熱性の毒

毒素が残る。そのため肉や魚は冷蔵しなくてはならない。

ほどでも症状が出る。食べ

物にはしっかりと火通

すかの確認は怠っては

ならない」と語った。

また、毒素型の食中毒細

細菌は一度増殖すると、熱で死滅させても耐熱性の毒

毒素が残る。そのため肉や魚は冷蔵しなくてはならない。

ほどでも症状が出る。食べ

## 第24回大濠生特集

# バドミントン部 &硬式テニス部

**バドミントン部**  
本気で取り組める、  
やりがいのある部活

バドミントン部は週に5日、アリーナの前方ステージ側にて練習している。平日は16時30分から18時まで、授業のある土曜日は朝9時、授業のない日は13時30分から、2時間練習を行っている。部員数は男子50人、女子28人だ。IH中部ブロック予選を勝ち抜いて、昨年出場できなかった県大会に出場することを目指に掲げて活動している。

日々の練習はアップやノック練習から始まる。サーブの練習をした後に実践形式の対戦に取り組む。練習チームは定期的に行われる部内戦で決められる。Aチームの8人は、コートで対戦などをを行い、残りの部員はBチームとして大濠公園でのランニングや、空きスペースで練習を行う。

バドミントン部男子部長の平田怜真さん（3年）は「練習は決



男女ペアでの練習も行う（奥：平田さん）

今回の大濠生特集では、バドミントン部と硬式テニス部に取材を行った。両者とも、初心者でも気軽に活動することができる。また、部員数が多いため、学年やクラスの垣根を越えたつながりも多く築くことができるだろう。（松本 永嶋、安武）

**硬式テニス部**  
初心者も大歓迎  
活気に満ちた部活



体を最大限使う大西さん

硬式テニス部は、大濠高校から自転車で15分ほどの場所にある友丘テニスコートで練習を行っている。

部員数は男子28人、女子20人だ。週5日の練習のほか、日曜日に他校との練習試合が入ることもある。目標は県大会出場だ。基礎練習を中心にして実践練習を行っている。

天気の良い日は、外でボール

を用いた練習をしているが、

雨が降っているときはトレ

ーニング室を利用し、体力作

りをしている。

硬式テニス部女子は「大会

で必ず一人1回は勝つこと



ボールを逃さない有吉さん

ができる強いチームを作る」という目標を掲げて活動に取り組んでいる。女子部長の有吉つぐみさん（3年）は「私たち硬式テニス部は活気に満ち溢れている部活なので、仲間と協力して共に成長をすることができる。初心者で入部した人も多くい

るので、テニスをしたことがない人にも気軽に入ってほしい。硬式テニス部に入ったきっかけと素晴らしい青春の思い出を作ることができるはずだ」と語った。

男子部長の幸慎哉さん（3年）は「昨年のIH予選では、県大会まであと一步だった。今年こそは必ず出場したい。高い目標をもつて活動してくれるなら誰でも歓迎する」と述べた。



豪快なスイングと爽やかな笑顔の幸さん

次号以降の大濠生特集の掲載希望を募集します。本特集では校内外の大濠生の活動を記事にしています。個人でこんな活動をしている、人助けをして表彰された、などどんなことでも構いません。心当たりのある人は一度、新聞部員や西館3階新聞部室を訪ねてみて下さい。

## おかげ様で59周年

**KOWADO**

メガネの光和堂

地下鉄六本松駅前

昭和54年卒 大島達男



美術工芸品調製専門店

**A 足立商会 有限公司**

代表取締役 足立 隆（19回卒）

福岡市博多区上呉服町13番32-1  
TEL/FAX(092)283-2855



前日までプレゼンの予行に励んだ

**段階で開く  
実施への道**

今年の議題は、現常任委員の多くが選挙公約として挙げていた、髪型に関する校則改定だ。まず執行部の常任委員が校則の改定案などを先生方から執行部へ、次に先生方へと伝えた。

1月31日、本校の1階第一会議室にて生徒会執行部と生徒課の先生たちの意見交換会が行われた。意見交換会には生徒課の先生方9名、生徒会常任・専門委員から計21名が出席した。執行部は先生方に生徒の声を主張するとともに、校則の改定案を提出した。

(江藤)

執行部から先生方への質疑応答と続いた。出席者は、スライドをまとめた資料が配られた。資料には、生徒のアンケートを集計した改定を希望する生徒の割合を表した円グラフや、執行部の考えた今の校則の問題点なども記載された。

常任委員は、校則ができる当時の「普通」や「高校生らしい」髪型の認識と現在の認識に違いが生じていることなどを理由に、校則改定の必要性を訴えた。また、校則を改定することで想定されるトラブルや課題への対策として、校則緩和に段階を設けて改定後の経過観察を行うことを提案した。

プレゼンの最後には、全校生徒の9割が校則の改定や緩和を望んでいることを述べ、先生方に校則改定の必要性を強く訴えた。

先生方からは、「大濠高校の良き伝統や、大濠らしさをどう考慮していくのか」や「もし校則を緩めたことで

# 意見交換会 生徒が過去「いやや」といふ 不容易い髪型に

意見交換会は1時間半にも及んだ。

意見交換会の後、総務の水田美咲さん(3年)は、髪型に関する校則改定について「私たち、まず第一段階に完全に移行することを最終的な目標としている。

委員長に実施してもらったアンケートなどをもとに、常任委員で話し合いを行い、大筋を決定した。

話し合いで考えられた校則改定の問題点は積極的に資料に記述し、その対応なども常任委員で話し合って作成した」と振り返った。

最後に水田さんは、これからの展望を「第一段階への移行が決定しても、私たち

に、変更を提案した」と述べた。

今年度の資料は校則改定の具体的な提案の他、生徒の校則に対する不満の原因分析や、それぞれの段階で考慮される問題点などを掲載した。資料について

水田さんは「今回の資料は、先生方から極力質問が出ないように作成した。意見投書箱に届いていた投書や学級

の仕事が終わつたわけではない。第一段階移行後は、生徒の秩序が保たれているのかどうかの報告も兼ねて、もう一度意見交換会を開くつもりだ。その際は、もう一度資料を作成するの

で、学校生活がどう変わったか、投書箱を活用して積極的に意見を届けてもらいたい」と語った。



プレゼンのスライドをまとめた資料

# 您好！朋友

ニイハオ ボンユウ

TEL 810-0044

福岡市中央区六本松2丁目7-7 河津ビル1F

TEL 092-(731)8458



・Aセット	…480円
・Cセット	…420円
・カツカレー	…410円





# 人参畠塾で日本の道を説いた博多の女傑 おさむ 高場乱

高場乱は1831年に現在の博多区祇園に生まれた。高場家は代々眼科の家系で、乱も若くして勉学の才能を開花させた。父の正山は乱を家の跡取りにするために女性である乱に対して男性と同じ教育を行つた。また、乱が10歳のとき、正山は乱を福岡藩に男性として届け出たので、藩主より男装と帯刀が許された。兄が朝倉藩の藩医となり、姉も嫁いだため、家業を継いで医師となり人々の病と向き合つて治療を行つた。しかし、貧しい者からは治療費を受け取らなかつたため、家計は火の車だつたと

乱は眼科医として病気を治す一方で、亀井南冥が開いた亀井塾で古学を学んだ。尊王派の志士たちと共に学び、交流していくことで幕藩体制に疑問を持つようになつていった。それと同時に、眼科医としての情熱は冷めていき、医者として過ごすよりも人々と

興志塾は朝鮮人參畠の一角に構えられていたことから、通称「人參畠塾」と呼ばれた。現在の博多区にある「人參公園」のあたりだ。塾で教えたのは主に古学だ。テキストには『論語』『史記』などを使用し、これらを乱が口述して、塾生たちが各自で解釈する。塾のスタイルは生徒の個性を尊重し長所を伸ばすもので

あつた。塾には、素行の良くない若者も多く集まつた。当時、身分制度が廃止されたことで職や行き場を失つた下級武士が多くいた。彼らは職を奪つた明治政府を恨んでいたため、暴動を起した。しかし、乱は彼らを温かく塾に迎え入れた。塾で乱に学んだ若者の中には、日本史の教科書にも登場する頭山満や来島恒喜など、後に歴史に名を残した者が多くいる。また、乱は無欲で、塾生からの謝礼を受け取らなかつたという。

高場乱は、多くの人から慕われ、無位無官ながらも動乱の時代に大きな存在感を放つた。足が悪くなり、満足に歩けなくなつても牛に乗つて活動し続けたというエピソードからは、彼女の意志の強さが伺える。

馬ではなく牛に乗る



今年、乱の命日でもある3月31日、同じく崇福寺の一角に高場乱の銅像が建立された。銅像を建てる資金はクラウドファンディングで募り、約1000万円が集まつた。銅像の原型になつた博多人形「高場乱騎牛像」を製作したのは博多人形師の中村信喬さんだ。帯刀し、牛の背中に乗りながら前を見つめる高場乱の姿を形にした。

安部さんは「福岡の偉人にについて知らない人は多い。観光で来た人や地元の人にも、もっと博多の歴史に興味を持つてもらいたい」と語つた。

我が校のOBである安部さん

高場乱は1891年に現在の安部泰宏さんに取材を行つた。また、新たに建立される銅像についても取材した。

（野見山、水沼、高野、渡邊）  
議論する時間が長くなつていつた。

乱は人材育成の大切さを説いた古代中国の『管子』に影響を受けた。今自分がやるべきことは、次世代を担う若者たちに正しい道を示すことだと悟つた乱は教育

の場として、1873年に興志塾を開設した。



高場乱は1891年に現在の安部泰宏さんに取材を行つた。また、新たに建立される銅像についても取材した。



海を味わう幸せ  
アキラ市場

〒810-0072 福岡市中央区長浜3丁目11番3-711号 TEL.092-711-6601 (代表)

福岡のおいしい魚を全国へ  
アキラ水産



## 四コマ漫画 by りんごあめ



やその時々の社会情勢に沿った話題を取り上げる校外記事の2つで構成されています。1つの記事に対しても3、4人の班を組み活動しています。取材は直接取材先へ出向いたり、Zoomを使ってオンラインで行ったりしています。「大濠新聞NEXUS」は1号あたり3000部以上発行し、全校生徒に配布します。また、学校のホームページにも毎号掲載しています。

「FLASH」は速報性を大切にしています。部活動の大きな大会の結果や、校内外の重要な出来事など大濠生に知つてもらいたい情報をA3サイズにまとめています。

校舎の入口や、各階の階段の踊り場など様々な場所に掲示しています。

新聞部の活動の結果を取り上げる校内記事と、部員各々が興味のあるも

のがあります。

新規制作の技術を身に付けることができま

す。文章力や要約力はもちろ

ん、新聞作成に用いるパソ

コンやカメラの撮影技術も

向上します。

部員の多くは入部当初新聞制作に関して初心者でした。新聞制作の技術は部員同士で教えあっています。学

校行事、部活動の結果を取り上げる校内記事と、部員各々が興味のあるもの

があります。

新規部は大変なことも多く忙しいですが、完成した

新聞を見たときは、この上

ない達成感と満足感を感じることができます。部室はス

ケイチューブを渡つて右、西

館3階にあります。新聞部に興味のある方はぜひ一度足を運んでみてください。

前号の5面のかるた競技部の記事の3行目「至遠館高校」とありますが、正しくは「致

遠館高校」です。ここに深くお詫び申し上げます。

訂正とお詫び

大濠新聞NEXUS 215号

大濠新聞 NEXUS 215号

大濠